

MÉMOIRE I ATTENTAT DE GRAND BASSAM DU 13 MARS 2016 I LA FENVAC TOUJOURS AUX COTÉS DES VICTIMES

samedi 13 mars 2021, par [Thémis](#)

Il y a cinq ans, jour pour jour, trois terroristes se revendiquant d'AQMI (Al-Qaïda au Maghreb Islamique), ont attaqué avec des fusils d'assaut une plage de Grand-Bassam en Côte d'Ivoire, très prisée des touristes et des expatriés, ainsi que trois établissements hôteliers de la station balnéaire. □Dix-neuf personnes perdirent la vie lors de cette attaque, parmi lesquelles quatre français. Trente-trois blessés, dont 2 français, étaient également à déplorer, sans compter les nombreux choqués.

La FENVAC continue d'apporter son aide aux victimes, qui, légitimement, sont dans l'expectative, alors que l'instruction n'est toujours pas terminée, et que la dernière réunion d'information des parties civiles remonte à 2018. Avec la situation sanitaire, et les doutes issus de la libération d'auteurs d'actes de terroristes en octobre dernier, l'incertitude est de mise quant à une prochaine réunion d'informations organisée par la justice française.

Les contacts réguliers entretenus avec les victimes font toujours remonter l'attente d'un procès par la majorité des victimes, endeuillées ou blessées. Assistée par Me Gérard Chemla dans le cadre de cette procédure, la FENVAC reste pleinement mobilisée pour solliciter des avancées dans cette procédure.

Aujourd'hui, ce 13 mars 2021, la Fédération rend hommage aux victimes décédées et adresse toutes ses pensées aux survivants de cette ignominie.

Nous n'oublions pas.